

# Impulse, Innovation, IDS

BDO-Stand erstmals dabei



Die Internationale Dental-Schau (IDS) vom 25. bis 29. März 2025 in Köln unterstrich erneut ihre Rolle als weltweit führende Plattform für Innovationen und Entwicklungen in der Dentalbranche. Über 2.000 Unternehmen aus 61 Ländern präsentierte auf 180.000 Quadratmetern Ausstellungsfläche neueste Technologien und Lösungen für eine zunehmend digitalisierte und vernetzte Dentalwelt. Mit mehr als 135.000 Fachbesuchern aus 156 Ländern – ein Plus von über 15 Prozent gegenüber der Vorveranstaltung – verzeichnete die Messe eine beeindruckende internationale Resonanz, insbesondere auch aus dem Inland.

Digitale Angebote wie die IDS-App und IDSconnect sowie spezielle Formate für den Branchennachwuchs förderten Austausch und Wissenstransfer. Deutschland bestätigte seine Rolle als Innovationsstandort – mit Köln als lebendigem Zentrum für Zukunftsthemen der Zahnmedizin.

**Ein besonderes Highlight:** Der BDO war in diesem Jahr erstmals mit einem eigenen Stand vertreten. Während der Messe besuchten zahlreiche Mitglieder, Assistenzzahnärzte, Studierende und Interessierte den Stand. In angenehmer Atmosphäre fanden intensive Gespräche, reger Austausch und ein herzliches Wiedersehen innerhalb der Community statt. Der gelungene Auftritt markierte einen vielversprechenden Auftakt für zukünftige Messebeteiligungen.

## DIE IDS 2025 IN ZAHLEN

- 180.000 m<sup>2</sup> Bruttoausstellungsfläche
- 2.010 Aussteller aus 61 Ländern, davon 77 Prozent aus dem Ausland
- 135.000 Fachbesucher aus 156 Ländern, 55 Prozent aus dem Ausland
- Besucherzuwachs von mehr als 15 Prozent



Quelle: Koelnmesse GmbH, BDO

